

PRESSEMITTEILUNG

Ein Weltmeister auf Weltrekordjagd

schauinsland-reisen plant den nächsten Weltrekord – unterstützt wird der Reiseveranstalter dabei von Lukas Podolski

Duisburg, 25. August 2023 — Nach der „Größten Sandburg der Welt aus Legosteinen“ im vergangenen Jahr kündigt schauinsland-reisen jetzt den nächsten Weltrekordversuch an. Beim GLÜCKSGEFÜHLE Festival, das vom 14. bis zum 17. September am Hockenheimring steigt, will der Reiseveranstalter wieder mit einer besonderen und zugleich verrückten Aktion einen Weltrekord aufstellen. Unterstützt wird schauinsland-reisen dabei dieses Mal von keinem Geringeren als Ex-Nationalspieler und Weltmeister Lukas Podolski, der das Festival mit organisiert.

Welchen Rekord schauinsland-reisen dieses Mal aufstellen möchte, wird noch nicht verraten. Es hat aber auf jeden Fall wieder etwas mit Urlaub zu tun. Das GLÜCKSGEFÜHLE Festival wurde dabei als Schauplatz für den Weltrekordversuch bewusst ausgewählt. Das Festival steht ebenso wie das Thema Urlaub für Spaß und pure Lebensfreude – Werte, mit denen sich schauinsland-reisen als Urlaubsanbieter voll identifizieren kann.

Die Weltrekordabnahme durch das REKORD INSTITUT für DEUTSCHLAND findet am Samstag, den 16. September, ab 15 Uhr statt. Nähere Infos dazu, was sich hinter dem neuen Weltrekordversuch von schauinsland-reisen verbirgt, werden in Kürze bekannt gegeben.



BU: Der nächste Weltrekordversuch von schauinsland-reisen wird von Lukas Podolski unterstützt. Welchen Rekord schauinsland-reisen auf dem GLÜCKSGEFÜHLE Festival aufstellen möchte, wird noch nicht verraten.

Foto: GLÜCKSGEFÜHLE Festival

Zusatzinfo für Pressevertreter: Wenn Sie sich für die Weltrekordabnahme anmelden möchten, senden Sie uns dafür bitte eine Antwort-E-Mail an: presse@schauinsland-reisen.de

PRESSEMITTEILUNG

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels und Reisebüros. Außerdem hält das Unternehmen Mehrheitsanteile an den Airlines Sundair und FlyAir41. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine rund 500 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.